

○大たぶさに頭髪を結い上げ、まわしをし、かと結び、ミツ（房）を前面につけ裸でぶつかり合う相撲というのは、世界ひろしといえども日本だけのものだろう。二人が力くらべをするスポーツはよその国にあるが、裸で四つに組み、押しあい投げあい、土表に這わせたり、つき出したりする日本の相撲は蓋し日本の専売である。

東京大相撲が昨年北京に渡つて日中友好記念興行をやつて支那人をびっくりさせたが、今年から来年工ジブトへも出かける話もあるが、アラブ人はさぞかし魂游ることだろう。五十人も、六十人の大集団だから費用もかかるし、ちよつとの思いつきではできることではない。

スポーツの試合は、野球、テニス、蹴球・バスケットボール・ホッケーのように九人・七人・四人などのように人数の多いものもあるが、柔道・剣道・レスリング、ボクシング・相撲など二人で力量を争うのが多く、その内相撲ほど豪快で短時間に勝負のつくスポーツも珍らしいのであるまい。相撲も四十八手うちおもてと、手かずも多く、むずかしく云えば切りもなじか、直径四米の円陣の土俵内で、け切り、へ手を土につけて相手とにくみ合い、行司の采配によつて立ち上る)。四つに組むなり、突き出すなりして相手を土俵の外へ出すか、円内に倒すかすれば、それで勝負あつたというわけである。

もちろん手を土につけても膝を折つても、尻もちをついても負けになるが、大てい素人が見てもわかりやすく、勿論物いいのつくこともあるが、多くの場合、どちらが勝ったかすぐ判り、柔道や西洋すもうのように組んず、ほつれつすることができないから、見て判りやすく面白いのがミソである。

○去る六月九日のドミニコ・バストス連合青年団主催でパウリス相撲大会が野球場の一角で行われた。おそらく相撲興行のあつたのは三十数年来のことであろう。今のバストス青年たちは相撲など見たことも、とつたこともなかつただろうが、前記の相撲を見て非常に興味をもつたに違ひない。

相撲部の新設？

卜人遇報

第1418号  
昭和四十九年  
六月二十四日  
月曜日発行

Dretor  
Koiti Mori  
Bedator  
Shion Oda  
Bua. Pres.  
Vargas, 186  
C. Post. 112  
Fone: 40  
BASTOS  
C. P.  
Anual  
Cr. #  
40.00  
Adiant.

# WAKAMOTO

— 1 —

力ン予防特効薬  
食欲不振

Four traditional Japanese lanterns, each containing a single character: わ, か, も, and ど.

卷之三

UAKA  
LHANTINA  
VEGETAL

美しいお肌が生れるひみつ  
○唇は乳液ウニベルサル・  
バニシング・  
○夜はコールド。 説明入

○相撲が興行として成り立つよ。たたかのものは徳川時代からだが、相撲の起源は、はじめて相撲をとつてケハヤ宿彌に腰を折られたという話があるが、その頃の相撲は乱暴なスポーツで撲つたり蹴つたり、まるでルツタリーブレのようなものであつたにちがいない。一千年以上も昔から伝わつて来た力くらべであるが、今のように入場料をとつてやつたものではない。いわゆる草相撲で、田舎の青年が盆か正月の休みに寄り合つて試合をやり、腕をみがいたものであろう。

入場料はとらぬ代り金持ちが米何俵とか、さうし何反とか賞品を寄附し、勝者に贈り、これを花といつたらしい。

○バストスに久しく相撲が行われなかつたのは、いわゆる世話人がいなかつたからであるが、大変金がかかるので世話好きな人でも、つい手が出せなかつたのではないかと思われる。第一賞品に金がかかる・選手はアルモツサや力フェーを出されねばならぬ。十人や二十人なら高は知れているが、百人近くも集ると、存外貴

用がかかるる。どうしても寄附を仰がねばならぬ。亡くなつた榎本幸孝氏は、ラジオ相撲協会のバスストラ支局長で、大の相撲好きだが、入植十周年記念の相撲大会の時、世話をわざらうむり三十人程度自家へ招待したことがある。自家がホテルであるため材料だけですんだものの、自家を切つて、親分ともなればどうしてもそういうことになる。

○まあ、どんな催しをしても金のかかるのはやむを得ないが、相撲の如く金を食う興行も少い。そこで金をかけないようにするにはどうしたらよいか、それは一言にして尽る。相撲といろ古い観念をふりすぎて、近代スポーツとして再発足させなくてはだめだ。陸上競技など、賞品がなければ出場しないといつまうな、選手はかなわないはすでになければならない。日本の学生相撲にも賞品はない。

○貴兄自当で勝つて少し譲けてやろうという想いがあることはなうな、力フェイトぐうい。でもよからうがアルモッサは、通常に各自持つてくるか、所属団体ごとに当番をもうけて供食せしめるか、いずれにしても勧進元が、こわらぬ制度になければならない。

○以上、甚だ前口上が長くて申訳ないが、バストスに相撲俱楽部など出来てもよいと思ふが、皆こんなどうお考えであろう式で、バストスで成り立つるとなれば、連合青年団がその組織を利用すれば一番早道であろう。

○バストス各支部対抗試合という、スポーツの一部の門司として相撲部を新設すればよいのである。各支部は陸上選手を擁しているように、体格のよい、力のある青年の五六人を集めるることは至難では無いと思うが、私が小さくて青年団の結構もままならぬところは、少年の選手だけでも揃えられると思う。

○それと相撲は四十八手表裏知つていろ手を段階別すれ、土俵の外に押し出せばよい力だから、素人にもできる技である。まねごとくらむ心得があれば、上手である。是非青年団長の発奮をのぞむ次第ある。

○青年相撲、幼年相撲でスポーツの立前をとれば、一団体五人、内専門を最後にトーナメントをやれば相当の番組が出来るだろう。

○割へわり、などはやめてよいと思うが、是非というなれば、主将同志を組合せて大闘、闘闘、小結、前頭などさめたうよい。組合、賞品は一切廃し、タクサ位は出してもよいと思う。本場の大相撲

蘭会食におしらせ

来る三十日(日)朝八時出発、アシス  
へ蘭見学に行くことになりました。

オーディスが出ますから会員は、  
二十八日（金）までに左記へ申込

勘定学申込み先

宮崎・佐々木まで  
蘭会員は無料です

弁当持参のこと

(木) までに宮崎までお届け下さい。

は、まねたい方がよじと思う

は、まね打いかよしと  
連青の御奮發をかうものである  
相撲狂

夜逃げ

○以上、甚だ前口上が長くて申訳ないが  
、バストスに相撲俱樂部など出来てもよ  
いと思うが、皆こんどうぢ考えであろう  
か。愚見としては、あくまで学生相撲  
式で、バストスで成立するとなれば、連  
合青年団がその組織を利用すれば一番早  
道であろう。

○バストス各支部対抗試合という、スポ  
ーツの一部の門司として相撲部を新設す  
ればよいのである。各支舎に陸上選手を  
擁しているよう、体格のよい、力のあ  
る青年の五六人を集めることは至難では  
ないと思うが、区が小さくて青年団の結  
成もままならぬところは、幼少年の選手  
だけでも揃えられると思う。

○それと相撲は四十八手表裏角つてい  
に越したことはないが、知らなくとも相  
手を殴打例すれど土俵の外に押し出せば  
よい方だから、素人にもできる技である  
し、まねごとくらむ心得があれば  
上手である。是非青年団長の発奮をのぞ  
む次第ある。

○青年相撲、幼年相撲でスポーツの立前  
をとれば、一團体五人、内寺将を最後に  
トーナメントをやれば相当の番組が出来  
るだろう。

割へわり、なとはやめててもよいと思う  
が、是非というなれば、主將同志を組合  
せて大関、関脇、小結、前頭などきめた  
うよい。但し、賞品は一切廃し、タクサ  
位は出してもよいと思う。本場の大相撲

ツバノ市の日系那人で、Yとかいう二  
人。ラボールが七人から三十万コントの  
借金を借り倒して夜逃げをしたといつ話。  
昨今のことである。七人の友人は、六  
人までが日系で、一人だけが伯人らしい。  
人は乗用車二台、ビルア二台も持つて  
いたが、車はもちろん、家屋も、ひそか  
に売却し、日立たぬよう家具はとのま  
まとし、現金數万コントと、身のまわり  
品だけ持つて、ビルアで逃走したといふ。  
夜逃げではない、長期のバシマと云い  
抜けも出来るわけと、頭のいい奴であら

生駒先生第三便

富田八郎

サウード会の皆様へ

て驚いています。予定を早めて御迷惑を  
かけ申訳ありません。私も来年予定して  
いたのですが、多津枝が今年でもいいと  
申しますので、じゃ鬼に笑われろ前にこ  
ちらで鬼を笑ってやろうと急に今年行く  
つもりになつたのです何々。ゆっくりし  
ろの御言葉大褒美おほめしく存じますが、もう  
世間を捨てたつもりの私にも未だ浮世の  
教理が残りましてね。十月五日は年一回  
の濫觴会らんこうえいへ満州柘植公社同僚の集りしゆり  
でしてね。私なんか出なくてもいいと思  
うのですが私が出ないと氣勢が上らぬか  
ら十月十五日遅に帰つて来てくれと申し  
ますのでアアと返事をしながら一応ま  
あ次のよつた日程を伺いたいと思つてい  
ます。

戦後派は相手にしません。何々。バリの  
直行便で八月十八日(火)東京発午後七  
時、これはブラジルの日曜日へ本当かい  
な? 二〇、三五コンゴニアについてくれ  
るそうです。もうも早すぎて半信半疑  
ですね。途中で日付変更がありますけど  
第一週 八、一八、二四はサンパウ  
ロ。第一週 八、一八、二四はサンパウ  
ロやサン・トス見物へ山中にも案内頼もう  
かと思つていますが、  
第二週 力士ボフリオへ南沢吾郎の両  
親が老い過ぎたので代て私共が孫を抱  
いてやりたい。  
第三週 九、一、二、七 イアアス見物と  
出来ればパラグワイ・イグアス地区の吉  
岡千秋夫妻の牧場に行きたい。  
第四週九、七、九、十五 ア、マツシ  
ード。ブルテンテからバストスに廻  
り、グラントソにいる旧友の照井次郎君  
へ照井君はマツシヤード時代の先生仲間  
で、息子は鶴のカシベツ師です)を訪ね  
バウルーの富田翁の墓詣りなど。  
連れて歩く末、子の正隆が生じつか役  
人たものですから私用休暇は、一ヶ月以  
上をうですかから、九月十六日(火)発のバ  
リグリで帰日させねばなりません。あと  
は二人だけです。  
第五週は正隆を帰してから一七、二一  
日の間にグリタバラ砂地を見る。これほ  
ど拓の旧同僚近藤安雄夫妻が全拓連の代  
表でやつてるので、この前の時親しく  
れと頼まれたのに断わつていきましたが、  
一度は親に行つてやりたい、ついでにモ  
ンテニアアラクアラの旧地帯をぶらま

第六週以後七月二日追はサンパウロに  
いてシケリトアテバイアに行つたり、  
秋村や竹林の家に行つてみたり、西住未  
二人、荒井未亡人、勢台天元大など訪ね  
てやり、中川君の御両親や荒井先生の墓  
詣りをしたり、未だお元気な白岩夫妻も  
訪ねてあげたれど、盲人になつていう香  
山六郎氏も懇めてあげたし（この十  
日を有効に使いたい。  
まだ机上案ですが、大体こんな予定を  
考えておきます。いずれ参りまもてから御  
指示いただいて更変もあり得ますし、満  
約会をする、ほかすかも相れないし、私が  
ブラジルに埋りたくなるかも判らんし；  
（示だ切符は貰つていませんが、今か  
らならこの八月十八日頃の便は予約出来  
うございます。（東京かつ週三四日水金に飛  
んでいます）  
バイネーラ廿秋でしたね、イーリカ  
フェリには出会いそうですね。どうも記  
よ憶が薄れて了セ季節が判らなくなりまし  
たよ。この前時は汁が多くて苦い者  
を探し廻り地元にも風物にも気が廻りました  
前半けはじめてのブラジルを少しでも見  
せんでしたが、今度は三畠坊主が苦力で  
ついで来るなみて申し出るものですかから  
を探し廻り地元にも風物にも気が廻りました  
さておこう思つて少しそういひ思ひです  
が後半に行けば少しアツぐりした気分に



特殊技術による

## まいもん保健飲料

市内 土曜日と

デイス テ 父ノブ口銜

九

四

和子

郵  
書

二十七

なれるでしよう。この前の時は片づんぱ  
でも未だ體えましたから、どうやら一人  
困ったもの。多津枝にこの二ヶ月の間に  
云つていろのですがね。相手の云うこと  
が判れば私は返事はするのですけど、  
君達はりオにもイグアスにも行かれたり  
お願いするのが氣の毒ですが若し出来  
ましたらブラジリアリオリオリボフリ  
一寸入りますから移住事業團は頼みます  
か、吉崎君にイグアスまで迎えに来て  
后青年で小倉秀俊がストバをやつていて  
昨年支那して来て、何故来てくれなか  
るか？と文句を云つていましたから、  
今度は小倉にも寄つてやり宿の世話をや  
巴拉グワイ入りの車の世話をさせようか  
とも思っています。

Julia Cabeleireira

JULIA YOKO BANDO

Permanente, corte, Penteados. Manicuri  
Pedicure, Maquiagem, Limpeza de pele -  
P/bereve; - implantação de cílios .  
- Atendimentos: Semente com Hora marcado

ベルマネンテ・エルテ  
ペンチアード。  
マニクリ・ペジクレ。  
マキアージエン  
美顔術

つけまつげ(もうすぐ出来ます)

前以て時間をお打ち  
せ下されば便利です

ディスティノ・ベンブロ術 五六〇

坂東洋好

早々御返事をいただきましたので取敢  
す大作の予定をお目にかけ御了解いただ  
くことに致します。皆さんにお氣毒です  
かう、バストスでももう大かかりの集り  
はしないで下さい。もうその頃は仕事が  
始つていろでしょから。サンパウロも  
宿に遊びに来て下さるだけでいい。  
八月末ですからもう夏服一着で過せる  
でしょうね。ジヤケツは要ないでしょ。  
着物類は持ち歩くのは大儀だし、五十  
日間倭は着た切り雀で過したいです。  
お目にかかる日を楽しみにしていま  
す。確定の日時は八月の改めて又お便り  
致します。御幸せを祈ります。

カブ  
のムード  
タダ

生豹正位

珈琲苗(ムンドイ、ホ種)が出来

致します。ご利用下さい。

ランシマリア サイタ  
桶

浦瀧翁

四日間の高熱が続いた後、茂造の回復は決して若者のように早くはなかつた。動作は前よりはずつと緩慢になつたし、病み呆けた感じがいつまでも抜けなかつた。めつきりと瘦せ、言葉数が一層少くなつた。あまり歩かない、この分では能徊の心配はなくなつたようだ気がする。空腹を訴えて泣くこともなし、もつとも与えればいつまでも食べている。髪の毛が一本残さずまつ白になつたのが一番目

茂造はまたにこゝと笑つた。まくつて見ると、濡れていた。昭子が慌てておむつを取替えるのを見て、京子は、やがて驟やかに笑い出した。  
「馬鹿馬鹿しいわねえ、何がモシモシなのよ。もうお父さんが死んだといつても、今度は来なわよ。モシモシだなんて、馬鹿みたいし」  
昭子は黙つていたが、心の中ではこのとき堅い決意を固めていた。今までには茂造の存在が迷惑で迷惑でたまらなかつたけれど、よし今日からは茂造を生かせるだけ生かしてやろう。誰でもない、それは私がやることだ。日中は止んでいた雨が、また降り始めていた。昭子はこの夜の雨音を、しつかりと心の中に聽き入れていた。

「モシモン、モシモシ」  
囁く声がした。昭子がぎよっとして茂造を見ると、彼が目を閉けている。  
「お爺ちゃん、気がついたの。まかっただけでね。熱がさがって。何かあげましまえか、ジュースあげましょうか。お粥つくってあげましょうねえ」  
茂造は昭子の顔を見てかすかに笑ったようだ。鼻から下は入歯で無表情だったが、眼もとに可愛い皺がよつた。昭子が台所に立つと、また、  
「モシモン、モシモシ」と茂造が将ぶ。  
「オノッコですか、お爺ちゃん」

京子は自分の肉身の父の熱が下ったといふのに、げんなりと元気がなくて、角一切だけで、すぐ茶漬けにしていた。便利は安心して、どこかで一杯やつていろのだろう。もとも家にいる三人の間でも話は弾まなかつた。

食後、敏が自分の胃を撫でまわしながら彼の祖父の寝ていろ方を顧みて言つた。そうかな、お爺ちゃん生き返つたのか。京子は黙つていた。昭子も黙つていた。敏は立ち上ると、さつと階段を上つてしまつた。彼はどうも叔母であろう

立つ変化だつた  
残り熱が下

た翌日、静子の容態が

「苟躇的に生き返ったのよ。心臓が人並  
より丈夫なんですよ。平熱になつて、  
昨日からお粥食べてるわ」  
改造の老化見っこしろ光子は、電話の向  
うで息を呑み、しばらく挨拶に困つてい  
た。  
「そうなの。静子は死んだのに、立花さ  
んのお父さんは助かつたつてわけね。死  
なれるつて、やまほり嫌なものだから、  
あなた、よかつたんじゃない。これから  
も大変は大変だろうけどー。」  
ええ、私もそう思つてゐるの。なんだか

立つ變化だ。たゞ造り熱が下つた翌日、静子の容態が急変して亡くなつたという知らせが光子とかうあつた。昭子は友人の病床を見舞うことの出来なかつたのを殘念に思つたが、光子に言わせると、

「会わない方がよかつたかもしれないわよ。あの静子が瘦せて骨と皮だけになつてしまつていたんだもの。想像つかないでしよう。しかも自分が死ぬことなんか知らなくて、寝じやなかつただけ運がよかつたなんて、べうべう聽るんだもの。」

私頭がかゝつとなつていて、昭子のお男さんが死にかかるのよつて、あなたのところの請ばかりしていたわ、とこ

壳り度

バストス日本莊  
面積ニアルケトル

黒松21年生3.000本  
黒松3年生—5.000本  
柿 10生 ----- 600本  
其の他 日本の觀賞樹  
棕梠・蘇鉄・多數あり  
ツツジ等々

詳細は面談の上

アルト区因忠也

# VENDE - SE SITIO

十一

「私たちの行く手も多難ね。ガソリン年節に入りでいるんだし、運よく癌にならなく

ても老化は防ぎようがないのだし。

が、これかうお爺ちゃんをしつかり見届

かうお爺ちゃんをかうお爺ちゃんをあげよう。て気になつたのよ」

これがうが正念場だと言ふるのではな

かと思つだけの根拠はあつた、病み故け

た茂造が、著しく老化の度を過していろ

かは気がついたのである。彼はよく笑

ひに思つだけで微笑するのだが、こんな表情

は昭子の知る限りの茂造にはないもので

あつた。彼はいつも気難しく没面を作つて

いたが、彼が幸福で満足しなくて生きてい

たのも、不平不満の固りになつて生きてい

たときには、昭子は言つていたが、昭子

も知らなかつた。それが急性膀胱炎の後遺

症か何かのからうか、それはそれは可憐とい

う事とを与えたときであり、彼はそれを

坐つていて突如として微笑する。ま

ずが生れたばかりの頃、こんな具合に

笑顔を見せるようになつた。どうい

う事とを言つてゐたとき、彼は一人で

きていたが、彼が幸運で満足しなくて生きてい

たのも、不平不満の固りになつて生きてい

たときには、昭子は言つていたが、昭子

も知らなかつた。それが急性膀胱炎の後遺

症か何かのからうか、それはそれは可憐とい

う事とを言つてゐたときであり、彼はそれを

坐つていて突如として微笑する。ま

ずが生れたばかりの頃、こんな具合に

笑顔を見せるようになつた。どうい

う事とを言つてゐたとき、彼は一人で

きていたが、彼が幸運で満足しなくて生きてい

たのも、不平不満の固りになつて生きてい

たときには、昭子は言つていたが、昭子

も知らなかつた。それが急性膀胱炎の後遺

症か何かのからうか、それはそれは可憐とい

う事とを言つてゐたときであり、彼は一人で

きていたが、彼が幸運で満足しなくて生きてい

金一封御礼  
伊勢島一美様

ハルソさんのミサの節御寄附下さいました  
厚く御礼申上げます

聖母婦人会

以下次号へ

著者 有吉 佐和子

モヤカララ亮行度し

ルア・ゼネラール・オゾリオ

面積二アルケール  
御希望者は左記へお知らせ下さい

モヤカララ亮行度し

ソ連収容所列島の正体

いつか真相を知りせるときが

われわれには自由に対する愛が全く無くていたのだ。その上、頑冥の情勢へ入る前も久けていた。

に際して、激情を抑制から解き放つた  
だが、そのあとで急いで服従してしまつ  
のだ。しかも喜んで。

私自身騒ひ声を上げて、度もあつたのだ。

隠謀機関員が京急から私をモスクワへ白口シ了駅まで連行した、連中は私よむしろ戰利品の詰つた四つのトランク方に難儀していた。へ長い道中、彼ら私を頼りにさえして、いた。

そこでこの私が監獄行きの道迷津泥  
ハメになり、連中が一度も行つたこと  
ないルビヤンカへ、私自身がご案内す  
ことになった。その私も実のところ、  
一つ隔てた外務省へ当時の建物をと  
違えてしまった。

軍司令部の防諜監獄に一日、前戦司令の防諜監獄に三日拘禁された。その間でに獄房仲間から取調べ官がどんな風に脅かされたり、なぐつたりするかの教育を受けた。逮捕されたらそれなりで、十年食らうのは確実だということを教わった。

なのに私はどうして黙っていたのだろう。私がまだシャバにいた最後の瞬間にあざむかれて何も知らないでいる群に向って事の真相を知らせようとなはなかつたのだろう。

だれでも、自分は正しい、犠牲にな必要はない！」と、十ぐらいの理由を立てるのは簡単だ。

ある者は、自分に限っては、と希望つないでいるから、叫び声をあげたり、そのチヤンスをつぶすには忍びなのだ。

この私が黙っていたのはもう一つだけがある。白口シア駅で地下鐵の工兵し一夕に詰りかけてくるこのエスクワチ子たちは私の目には、あまり数が少なぎた／少なすぎた／ここで叫んだとこも、二百人か、或いはその二倍そここの人しか聞きつけまい。では二億人同胞／どうなるのか。漠然として不確はある。だが、私の心の中には、いつの二億人に向って声をあげるときが来だろうとの思いがあつた。

シリも隠せなかつた最初の監獄体験

私はいとも簡単に捕つてしまつた。皆く沈んでいたヨーロッパの四五年の一月、そのある日、バルチック海沿岸の蘇聯、ソビエト連邦にクサビのように入り込んだわが軍の前線でのことだった。そこには、わがノ

連軍がドイツ軍を包囲していいるのか、  
イツ軍がわが軍を包囲しているのか  
く判らない所だった。そこで私は、  
親しんだ砲兵中隊から引き離され、戦  
終末三月前の戦場から、引き離されたの  
である。

旅團長から司令部に呼ばれた私は、レ  
ストルをさし出すようになり、河の邊  
念もさしはこまずにピストルを渡した。  
その時突然それまで詰屋の一端に緊張し  
した面持ちで不動の姿勢で立っていた幕  
僚将校二三の間から、二人の防諜機関員

が躍り出た。つかつかと部屋を横切り、四本の手で同時に、私の軍帽と星と肩章、将校ベルト、地図入れの皮力バンをはぎとり、芝居がかつた調子で叫んだ。

「貴官は逮捕された。」

頭の先から足の先まで力いっぱいだった。突き刺すようなく痛みが走った。「私が？」また何で？」と聞き返すのが精一杯だった。

大至急求む

養鶴に従事する家族  
募集

# 字 章通学の便り

サウナ  
海里子

故伊勢島義忠様の香典返しとして廻誠致しました

伊勢島一美様 バスト又連台仏教の人に

御  
礼

金一封

御尊父伊勢島義忠様の香典返しとしておの御寄付  
トミハ達三。寂ニアリガトウゴトキハました。

伊勢島一美 様

こういふ問い合わせ普通は答へはない

ちのだが、實に驚くべきことに、返事が

もうえたのだ！そんなしだりはわれわ

れの間にはないのだから、これは、思

い出しだけのことはある。防諜機関員が、思

私の体のすみずみまでさぐって、地図

を入れと、一しょに、政治についての考

を書き記して、私のノートを取り上げ

が鳴ったのに追い立てられるようにして

防諜部員は私を出口の方へ押し出そうと

した。そのとき私を呼ぶ声をこの耳では

捕された。どう威圧的な言葉によ

生じたこの無言の間隙、つまり。疫病、速

隔離のための越えこはならない線を越えて、

言葉が響いてきた。疫病、速

ソルジエニツイソ。戻りたまえ！

逮捕された瞬間から人民の敵に

くると振り向いて、連中の手を振り

払い、私は旅団長はあまりよくは知らなか

った。私は旅団長はあまりよくは知らなか

法律のことなら、何でもお気軽に  
御相談下さい

シンジケート顧問弁護士

民法・刑法・労働法  
会計事務一切  
デスパシアンテス  
保険へ生命保険・自動車保険  
農家保険・その他の保険  
外国人登録・帰化手続  
身分証明・その他  
ブレンデンテヴァルガス街一八九番  
ADVOCACIA CONTABILIDADE E DESPACHOS

法律会計事務所

Dr. 小川雅宏

Dr. 石川平行

C.P. - 一〇三番  
FONE - 一〇五番  
一八〇番

「お幸せを祈るよ。大尉！」  
私はもはや大尉ではなく、あばかれた  
人民の敵だった。ヘソ處では逮捕された  
であろうか、窓ガラスがまた鳴った。ドイツ  
軍の砲兵が約二百八十度で砲頭を裂いた。  
私は、やはり旅団長は、敵の幸を祈つたので  
ある。（お幸せを祈るよ。大尉！）  
その夜、防諜機関員たちは自分たちの  
人間の背丈ほどで、地団を採してしま  
った。地団を私に渡し、軍司令部の防諜部まで  
の道順を運転手に教えてやつてくれ、と  
いうのだった。

そこで私は、連中を連れて軍司令部の  
監獄へ乗り込んだわけだ。そのお礼のつ  
もりだろうか、私は普通の監獄ではなく  
地団を私に渡し、軍司令部の防諜部まで  
の道順を運転手に教えてやつてくれ、と  
いうのだった。

防諜機関員の大尉と少佐が叫んだ。  
今彼は判の押してある一片の紙を前にし  
て、その私と縁を切らなければならぬ  
のだ。君は第一ウクライナ方面軍に友人  
がいるね」。旅団長は重苦しくたずねた。  
「いけるません。許されておりません」  
かしこと文通していいたのが理由で逮捕さ  
れたのであり、どういう方面から危険が  
せまっていたのかもわかった。学校時代  
の友人と文通していいたのが理由で逮捕さ  
れたのである。ところがやめなかつた。自  
らラフキンはそれだけで私はわかつた。旅団  
長ザハール・ゲオルギエビツチ、  
トラフキンはそれだけいつてやめた。自此  
う良心の前にわが身を清廉にし、身を正  
しくして立つた。自此までも彼は私を前にして立つたこと  
はなかつたのに、越えてはならぬ一  
線を越えて私に握手の手を差しのべた。そ  
し出したことはなかつたのだが、一度も手



